

Pressemitteilung

„gBnet-Kompetenztage“ im Juni 2025: Branchendialog in Hagen

germanBroker.net lädt Partnermakler zum fachlichen Austausch ein

Hagen, 21. Mai 2025. Am 25. und 26. Juni 2025 veranstaltet die germanBroker.net AG (gBnet) ihre diesjährigen Kompetenztage im Hagener Tagungshotel ARCADEON. Die zweitägige Fachveranstaltung richtet sich an Partnermakler des Maklerverbands und bietet aktuelle Informationen zu Produkten, Services und Markttrends – insbesondere in der Personenversicherung.

Am ersten Tag stehen Fachvorträge und eine prominent besetzte Podiumsdiskussion im Mittelpunkt. Diskutiert werden unter anderem die Entwicklungen in der Kranken- und Lebensversicherung, politische Rahmenbedingungen zur Altersvorsorge sowie aktuelle Trends in der betrieblichen Krankenversicherung. Zu den Referenten zählen Branchenexperten wie Franziska Geusen (Hans John Versicherungsmakler), Lars Heermann (ASSEKURATA), Uwe Mahrt (Pangaea Life), Walter Niermann (Finanzministerium NRW, RegR a. D.) und Francesca Kerkloh (Wolter Hoppenberg).

Der zweite Tag bietet ein flexibles Workshop-Programm mit vier parallelen Themensträngen. Neben aktuellen Informationen zu Services und Produkten von gBnet stehen praxisnahe und zukunftsorientierte Themen auf der Agenda. Die Teilnehmer können sich unter anderem mit folgenden Themen befassen: „BU-Beratung für junge Leute“, „Maklernachfolge in der Praxis“, „PKV vs. GKV“, „Social Media für Makler“, „Nachhaltige Kundenberatung“, „Investment für alle“ sowie Produktschulungen zu Rechtsschutz, Unfall-, Kfz- oder Fondspolizen.

gBnet-Vorstand Hartmut Goebel sieht in den Kompetenztagen eine zentrale Plattform für Wissenstransfer und Netzwerkpfege: „Nach der erfolgreichen Roadshow zu Jahresbeginn bieten die Kompetenztage erneut eine hervorragende Gelegenheit, aktuelles Fachwissen mit persönlichem Austausch zu verbinden.“

Unsere Partner profitieren von hochwertigen Impulsen, praxisnahen Workshops und dem direkten Dialog mit Experten, Produktgebern und Kollegen. Gerade in einem dynamischen Marktumfeld sind solche Foren für die Orientierung und die Gemeinschaft essenziell.“

Begleitet wird die Veranstaltung von einer Fachausstellung mit zahlreichen Versicherern und Kooperationspartnern, darunter: Allianz, Alte Leipziger, ALTE OLDENBURGER, Baloise, BarmeniaGothaer, Canada Life, Continentale, die Bayerische, Hallesche, Helvetia, NÜRNBERGER, SIGNAL IDUNA, Stuttgarter, uniVersa, WWK und weitere.

Traditionell klingt der erste Veranstaltungstag mit dem „Meet & Eat“ aus – einer Abendveranstaltung zum Netzwerken in entspannter informeller Atmosphäre.

Sämtliche Informationen zu den Kompetenztagen finden die gBnet-Partnermakler unter www.germanbroker.net/kompetenztage.

Hinweis an die Redaktion:

Bildmaterial stellen wir Ihnen gern zur Verfügung – Anruf genügt!
Bei Interesse koordinieren wir für Sie gerne einen Interview-Termin.

Kontakt:

Cornelia Sandtner
Stv. Leitung Team Marketing

germanBroker.net AG
Feithstr. 129
58097 Hagen

Telefon: 02331 8045-173
E-Mail: presse@germanbroker.net
Internet: www.germanbroker.net

Über die germanBroker.net AG

Die germanBroker.net AG (gBnet) sichert als professioneller Servicedienstleister im Hintergrund die unabhängige und wirtschaftlich erfolgreiche Zukunft von Maklerbetrieben der Versicherungs- und Finanzwirtschaft. Entsprechend dem Gründungsgedanken „Gemeinsam mehr bewegen“ setzt gBnet dabei insbesondere auf den persönlichen Austausch in einem leistungsstarken und kooperativen Netzwerk.

Auf der Basis langjährig gewachsener Partnerschaften bringt der Maklerverbund Versicherer, Ratingagenturen, Softwarehäuser und andere Netzwerkpartner an einen Tisch. Sie investieren in gemeinsame Projekte und schaffen Lösungen, die neu und exklusiv sind. Mit eigenen Deckungskonzepten im Sach- und Lebensbereich bietet gBnet seinen Partnermaklern zudem besondere Wettbewerbsvorteile. Der Servicedienstleister mit ausgeprägtem Qualitätsanspruch unterstützt aktuell über 660 Maklerhäuser in den Sparten Komposit Privat & Gewerbe, Leben & Kranken, Investment und Baufinanzierung.

Der Maklerverbund wurde 2001 gegründet. Vorstand ist Hartmut Goebel.